



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/24403

07/12/2017

62538

**AUTOR/A:** PRENDES PRENDES, José Ignacio (GCS)

#### **RESPUESTA:**

En relación con el asunto interesado, se señala que la Entidad Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF), del Ministerio de Fomento, está ejecutando actualmente las obras de la primera fase de la integración del ferrocarril en la ciudad de León. Consiste básicamente en la supresión del paso a nivel de la calle doctor Fleming mediante el soterramiento de las vías y la construcción de una nueva estación de viajeros a una cota rebajada respecto de la actual en unos 5-6 m. Asimismo incluye el montaje de vía.

Madrid, 09 de abril de 2018